

El nuevo equipo decanal de la Facultad de Educación de la UA toma posesión - Información - 18/05/2021

El nuevo equipo decanal de la Facultad de Educación de la UA toma posesión

► José María Esteve Faubel repite como decano tras recibir la confianza de la mayoría del Claustro

R.E.

■ La rectora de la Universidad de Alicante, Amparo Navarro, presidió el pasado viernes el acto de toma de posesión del nuevo equipo decanal de la Facultad de Educación tras las elecciones del pasado 20 de abril, en las que José María Esteve Faubel revalidó el cargo como decano después de recibir la mayoría de votos favorables del Claustro con 63 votos

a favor, 10 en blanco y uno nulo.

Navarro felicitó al nuevo equipo y les agradeció la voluntad de trabajar por la Facultad de Educación. La rectora recordó que «yo empecé en la gestión universitaria como decana –en la facultad de Derecho– y conozco perfectamente las dificultades que implica», y animó a las mujeres y hombres que forman la nueva dirección de Educación a «continuar trabajando en la formación de nuestra juventud, que es donde nos jugamos el futuro del país».

Por su parte, Esteve agradeció a toda la Facultad la confianza «que tienen en mí, pero también en todo

un equipo en el cual confío plenamente» y se dirigió a la rectora para asegurarle que «en la Facultad de Educación tiene usted un baluarte que espero que trate muy bien, nosotros también la trataremos muy bien, por nuestra parte».

El nuevo equipo decanal de la Facultad de Educación está formado por cinco mujeres y cuatro hombres, con José María Esteve Faubel como decano y Josep María Baldaquí, secretario; Inés Lozano Cabezas, vicedecana de Educación Infantil; Beatriz Delgado Doménech, vicedecana de Educación Primaria; Juan Tortosa Martínez, vicedecano de Ciencias de la



El nuevo equipo decanal, con la rectora en el centro de la imagen.

Actividad Física y el Deporte, Isabel María Gómez Trigueros, vicedecana de Máster e Investigación; Anna Isabel Esteve Guillén, vicedecana de Calidad y Política Lingüística, y María Felicidad Tabuenca Cuevas, vicedecana de Prácticas Externas y Movilidad.

Al acto de toma de posesión asistieron, además del nuevo equipo y la rectora, la secretaria general de la UA, Esther Algarra, y miembros del equipo de dirección de la Universidad, como también decanos y directores de la Escuela Politécnica Superior.